

Information des Marktes Großheubach

Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung vom 16.04.2024

Behandlung von Bauvorhaben

Einstimmig hat der Gemeinderat dem Antrag auf Erteilung einer isolierten Befreiung für die Errichtung einer Terrassenüberdachung außerhalb des Baufensters, Kilianstraße 36, zugestimmt.

Vermietung Gemeinschaftshaus

Ebenfalls einstimmig hat der Gemeinderat die Aufhebung eines Beschlusses aus dem Jahr 2008 zur Vermietung des Gemeinschaftshauses aufgehoben und gleichzeitig folgende Regelungen beschlossen:

Alle in Großheubach ansässigen Vereine, Firmen, Gewerbetreibende und Gruppierungen können das Gemeinschaftshaus ganzjährig für Veranstaltungen pachten. Eine Befristung von Veranstaltungen auf 22:00 Uhr entfällt.

Privatpersonen können das Gemeinschaftshaus ganzjährig für Veranstaltungen pachten, ausgeschlossen sind private Feiern. Weiterhin müssen alle Anfragen, die ausschreitende Partys beinhalten, dem Gemeinderat vorgelegt werden. Die Veranstaltungen anlässlich des Faschings der Faschingsabteilung des TSV Großheubach 1900 e.V. sind hiervon ausgenommen.

Über Anfragen von Auswärtigen entscheidet der Gemeinderat. Als Ausnahmen gelten Anfragen von öffentlichen Stellen für Verpachtungen für Sitzungen oder Ähnliches. Für politische Veranstaltungen gilt weiterhin der Grundsatzbeschluss vom 16.08.2023. (Anmerkung: Dieser besagt, dass als politische Veranstaltungen ausschließlich Podiumsdiskussionen im Vorfeld von Europa-, Bundestags-, Landtags-, Bezirkstags- und Kommunalwahlen zugelassen sind. Zudem lädt der Veranstalter alle Direktkandidaten des diese Wahl betreffenden Stimmkreises zur Podiumsdiskussion ein.)

Einziehung (Entwidmung) einer Straße

Nachdem eine Stichstraße im Gewerbegebiet „Auweg“ künftig nur noch dem innerbetrieblichen Verkehr einer Firma dient und somit die öffentliche Bedeutung verloren hat, hat der Gemeinderat einstimmig beschlossen, die Stichstraße einzuziehen.

gez. Jutta Kempf
- Niederschriftsführerin -